

2021-2022

藤沢東ロータリークラブ 週報

Rotary Club of Fujisawa East Weekly Report



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

☆会長／梶浦 暁 幹事／大坪 加寿子 例会／毎週火曜12:30～

☆事務所／藤沢市南藤沢9-6 シャレー藤沢 510号室

TEL 0466-41-9191 FAX 0466-41-9192

☆例会会場／銀座アスター藤沢賓館 藤沢市南藤沢 2-1-2 ザ・プライムビル

第2168回夜間例会 2022年4月5日(火)(天候)晴れ No.7

次年度会長方針発表

次年度会長 高橋 正宏



‘ロータリー’を知ろう

国際ロータリー(RI)ジェファニーE.ジョーンズ会長のテーマは、イマジンロータリーです。

優先事項に「より大きなインパクトをもたらす」「参加者の基盤を広げる」「参加者の積極的なかわりを促す」「適用力を高める」とあります。会員が夢を実現するために行動し、クラブの魅力を最大限に味わえる場としてのロータリーを思い描き、互いのつながりを深めることによって世界に変化をもたらすパートナーシップを築くよう会員に呼びかけています。

佐藤祐一郎ガバナーの活動指針は、「取り戻そう!」、「記憶に残る年にしよう!」です。

会員またはクラブとして、失ったり、希薄になったものがあるならば、変革と共に取り戻そう!

また、ロータリーの目的に向かって独自性を発揮し特徴あるいきいきとしたクラブになるべきです。印象的で記憶に残る年にしましょうと、掲げられております。

また、世界に目を向けるとロシアによるウクライナ軍事侵攻が続いており心配な状況が続いております。

新型コロナウイルス感染症が、いつ収束するかわからない状況の中、2022~23年度が始まります。

世界が前代未聞の危機にさらされており、いろいろな事業や奉仕、研修など中止せざるおえない状況が続きました。1日も早い収束を願うばかりです。

そのような状況下ですが、まん延防止等重点処置も解除され、そろそろロータリー活動も本格的に「取り戻そう!」と思います。この2年余り、自粛していた例会や親睦、炉辺会議や奉仕活動、会員増強などです。今年度は、「ロータリーを知ろう」と掲げさせていただきました。



出席報告

例会月日	総員(名)	出席(名)	欠席(名)	出席率(%)	メイクアップ(名)	修正出席率
3月15日	32(31)	21	10	67.74	0	67.74
4月5日	29(28)	18	10	64.29		

私は、入会して6年目になります。いろいろな経験を会員皆さんと行動したいと思います。昨年度は地区の会員増強維持拡大委員会に出向させていただき、多くの事を学びました。米山梅吉記念館を視察したり、地区の会員と交流を持ち、いろいろな経験談をうかがう機会にも恵まれました。こんな経験を、会員みなさんと共有したいと思います。

今年度は、実現できなかった例会や親睦、塩釜東ロータリークラブと連携し何か奉仕ができないか？

夢ちゃん食堂の支援など、できる奉仕をしていきたいと思っています。

また、藤沢東ロータリークラブは、3年後50周年を迎えます。50周年準備委員会を立ち上げたいと思っています。

この状況下の中、できる事から行動し皆さんに「楽しいロータリークラブ、入って良かった」と思っていた

だけのような運営を行っていく所存です。

「記憶に残る年にしよう！」

会員皆さんのご支援とご協力をよろしくお願い致します。

今年度の計画

「健康」・・・会員皆さんの健康と安全を第一に考え、ロータリー運営を行います。

「親睦」・・・会員皆さんが楽しいと思っただけの魅力あるクラブ例会を行います。

「会員増強」・・・仲間を増やす事も奉仕です。共に活動できる朋友を増やしましょう。

「挑戦」・・・ロータリアンであることに誇りを持ち喜びを実感するために奉仕活動をしよう。



石井ソングリーダー 「奉仕の理想」



渡邊会員誕生日祝い

《スマイル》

梶浦会長

高橋会長エレクト 本日の会長方針のご準備ありがとうございます。方針楽しみにしております。

高橋正宏

本日次年度の会長方針を発表させていただきます。よろしくお願いいたします。

渡邊昭

誕生日お祝いをいただきましてありがとうございます。

小柴智彦会員奥様



村木幹事エレクト次年度に向けて挨拶